



De la Fête des Vignerons à la Fête des Rotariens

FÊTE DES VIGNERONS

Vestiaire/ consignes

Sandrine Moesching, Rotarienne, membre du Conseil de la Fondation mine-ex, nous communique le

Participation des Rotariens d'Aigle



Rouge: n'ont pas encore répondu/
Mauve: ont répondu NON

message suivant que nous vous engageons à lire, même si le club d'Aigle a déjà promis sa participation et un certain nombre de

ses membres sont déjà inscrits. Car soyons clairs, il faudra beaucoup de monde :

«*Cher Président, Cher Président élu, Cher Délégué mine-ex,*

Votre accueil à notre appel à participer à la Fête des Vignerons 2019 a été très positif, nous vous en remercions. Pour rappel, l'entier des consignes durant la repré-

EN UN CLIN D'ŒIL

- Il faut maintenant vous inscrire pour aider Mine-ex à la Fête des Vignerons
- N'oubliez pas de rendre visite à l'accueil rotarien dans la cour du conservatoire de musique
- Le PE du RCA a invité ses homologues de la Riviera et du Chablais à Aigle

sentation seront assurées par les Rotariens, leurs familles et leurs ami(es).

Les victimes des mines antipersonnel bénéficieront ainsi de l'engagement des Rotariens (www.mine-ex.ch) de Suisse et d'ailleurs.

Inscription des clubs

Voici un update pour tous les clubs romands et un rappel pour les clubs qui ne se sont pas encore formellement inscrit, mais

Rotary



SOYONS L'INSPIRATION

aussi un nouvel appel aux Clubs qui ont indiqué ne pas pouvoir être présents.

Vous êtes de nombreux clubs à vous être engagés verbalement mais vous n'avez pas encore choisi une date, veuillez-vous inscrire au plus tard le 29 mai, avec l'aide du lien suivant : <https://cally.com/event/subscribe/pwxqspu-vc9xp883s> (étape 1: sélectionnez une date et notez d'éventuelles remarques, étape 2: valider, étape 3: indiquer le nom du club et votre adresse courriel)

Idéalement vous serez au moins 12 personnes, on en voudrait 15 par journée de 6 heures de présence, amis non-Rotariens et membres de la famille sont évidemment les bienvenus.

Inscriptions individuelles requises

Au-delà des participations de clubs en entiers, nous cherchons également des inscriptions individuelles, soit pour compléter des équipes en sous-effectif, soit pour assurer d'éventuels représentations reportées. Les inscriptions individuelles sont reçues par Pierre-Alain Perroud: pa.perroud@sevpf.ch. Là aus-



RÉUNION DU 17 MAI À LA COURONNE D'YVORNE

PRÉSIDENCE :

HANS-RUEDY GERBER

BULLETINIER:

STÉPHANE GRAU

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR NOP

ROT. VISITEURS-INVITÉS :

VOIR CI-CONTRE

APÉRITIF :

OFFERT PAR BLAISE INGOLD

TAUX DE PRÉSENCE :

NON NOTÉ : ~ 40%

si, les non-Rotariens sont les bienvenus.

— Votre club est déjà inscrit: c'est parfait, on reviendra à vous pour de plus amples informations.

Pour toute question ou précision, veuillez-vous adresser à vos représentants au Conseil de Fondation mine-ex, Sandrine Moesching Hubert, Francis Godel ou Hans Peter Imhof.

Nous vous remercions pour votre engagement.

Sandrine Moesching

Quid du RC Aigle ?



J.-Ch. Lack

Dans un premier temps, Jean-Christophe Lack, correspondant Mine-ex du RCA souhaite remercier le RC d'Aigle pour sa prompt réaction et l'engagement de tous en faveur de l'action « Fête des Vignerons ». Il pense aussi que

A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

31.05.19	PAS DE Déjeuner d'amitié à l'Ascension	La Couronne
06.06.19	Dîner d'amitié, 18h30	La Couronne
14.06.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne
20.06.19	Apéro Time !	Caveau des Vignerons
21.06.19	Soirée du Président	Château Maison Blanche
28.06.19	Assemblée générale 11h00	Caveau des Vignerons



ceux qui ne sont pas encore inscrits voudront sans doute le faire immédiatement. C'est pour ça qu'il redonne ici l'adresse Doodle : <https://doodle.com/poll/nhgxa3w3mdpzma75>

Actuellement, dit-il, la moitié des dates ont été attribuées à différents clubs.

Toutefois les responsables de l'action relancent un appel aux club qui n'ont pas encore répondu afin de compléter les journées manquantes.

Leur prochain challenge est de trouver encore quelques personnes, afin de constituer une espèce de « task force » qui aura pour but de pouvoir se mobiliser au pied levé en cas de reports de dates. (Mauvais temps par exemple)

Accueil rotarien à la Fête des Vignerons

Les Clubs Rotary de la Riviera — Vevey-Montreux-Riviera, Montreux-Vevey, Léman-Riviera — et le District 1990 accueilleront les Rotariens qui se rendront à la Fête des Vignerons 2019 durant les deux heures suivant les représentations diurnes et les deux heures précédant les représentations nocturnes. <https://www.fetedesvignerons.ch/>

Les bénéficiaires de l'invitation se rendront à la « Basse Cour » du Conservatoire de Musique, Grande Place 2, 1800 Vevey où un verre de l'amitié les attendra dans ce lieu confortable et convivial. Des cartes de présence seront à disposition des Rotariens et Rotariennes visiteurs.

ACTION ROTARIENNE

Une action en faveur des élèves du Conservatoire de Musique en difficulté financière sera menée par les 3 clubs de la Riviera. Donc n'oubliez pas votre porte-monnaie.

Mais également : les visiteurs profiteront de la proximité immédiate du

Musée Suisse de l'appareil photographique pour visiter son exposition temporaire 1927 & 1955

— Les premières couleurs de la Fête des Vignerons

« Depuis ses origines, la Fête des Vignerons a toujours été haute en couleurs. Mais il a fallu attendre l'édition 1927 pour obtenir des photos en couleur. Les photographies exposées sont pour la plupart inédites. »

BULLETIN



Stéphane
Grau

Nous sommes déjà fin mai, notre Lord Commander est en voyage à l'étranger pour raison professionnelle c'est donc notre futur Grand Manitou du vendredi Hans Ruedi Gerber qui endosse le rôle de président du jour.

C'est un vendredi spécial de nombreux Rotariens visiteurs sont là !

Nous avons donc Fiona MacGregor du RC Léman Riviera, Patrick Yves Henry du RC Montreux-Vevey, Roger Marinelli du RC Vevey-Montreux-Riviera, Federico Domenico Andreani du RC Chablais.ch et également la présence de deux jeunes membres du Rotaract Riviera dont le nom — nous le regrettons — nous a échappé. Après enquête il semblerait qu'une séance des présidents élus ait eu lieu à la Couronne, mais rien n'en a filtré.

L'apéro gracieusement offert par Blaise Ingold s'effectue sur la terrasse, le soleil brille, tout est sous contrôle quand tout à coup un Rotarien aiglon bien connu de la rédaction arrive dans une tenue des plus chatoyante ! Nous avons d'abord pensé que Christian Minacci était devenu le nouvel entraîneur du FC Sion mais après vérification il s'agissait en fait d'une commémoration de son club de cœur Liverpool.

L'heure de la partie formelle arrivent, les convives sont priés de quitter la terrasse et de prendre place en salle. Hans Ruedi dirige la manœuvre il rappelle également que la semaine prochaine nous sommes en vacances.

Place aux divers. La salle étant remplie de président élus, en veux-tu, en voilà, tous se sont brillamment adonnés au jeu du discours rappelant que durant la Fête des Vignerons, tout sera organisé pour accueillir les Rotariens. Les informations vont suivre — en réalité, les lecteurs du Trait d'Union les ont lues, n'est-ce pas — . On leur a également fait part qu'une application Rotary développée dans un club de la région de Montreux, allait voir le jour afin de permettre aux Rotariens de s'inscrire plus faci-



HRG, PE
du RCA

lement aux manifestations du club, et de donner en direct les informations au restaurateur.

Le repas se termine, quelques membres prennent place en terrasse pour profiter du soleil et du délicieux nectar concocté par le géant druide Suardet.

 *Stéphane Grau*

Pensée du jour

Le monde entier est un théâtre, et tous, hommes et femmes, n'en sont que les acteurs.

William Shakespeare

CULTURE

Souvenez-vous que le club Rotary de Verbier souhaite rencontrer de nombreux Rotariens lors du festival de musique classique qui a lieu à Verbier pendant la fête des vigneron. Vous trouverez les détails de l'invitation dans le bulletin 249 de la semaine passée.

